

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN
RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el nuevo nivel de la Academia del Programador Misionero de Silicon Misiones, el cual tratará el lenguaje de programación Python aplicado a la Inteligencia Artificial (IA).

YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Academia del Programador Misionero es una herramienta de formación llevada a cabo por Silicon Misiones, que tiene por objeto capacitar a jóvenes y profesionales en el mundo de la programación, el cual culminó el año 2023 con más de 1.000 programadores egresados, y este 2024 llega con su tercer nivel educativo, el cual tratará el lenguaje de programación Python aplicado a la Inteligencia Artificial (IA).

Este mes de mayo se lanzará el curso, estando disponible para todos aquellos que hayan completado los dos primeros niveles. A saber, el primer nivel consiste en Introducción a la Programación, mientras que la segunda etapa se trata de cursos orientados a la ciencia de datos.

Silicon Misiones es el lugar donde la tecnología e innovación de los misioneros generan soluciones reales para mejorar nuestro contexto y nuestro mundo. Consiste en un gran ecosistema, que reúne todas las fortalezas y potencialidades de la provincia acercando la tecnología y la innovación a todos los misioneros.

La Cámara de Representantes de la Provincia de Misiones en el año 2020 sancionó la Ley VIII – N° 78, la cual crea Silicon Misiones con la finalidad de promover el desarrollo de la economía del conocimiento de base tecnológica con elevado perfil en el marco de una interacción de los sectores científico, tecnológico, gubernamental, educativo, empresarial, comercial, el marketing, la banca electrónica, el sector agrícola y el forestal, como así también el emprendedurismo misionero, instaurando así un ecosistema de generación de oportunidades para la jerarquización de los talentos de la Provincia.

Asimismo, la Ley en su art. 2 establece que se entiende como Silicon Misiones *"al ecosistema destinado a la búsqueda, fomento y desarrollo de las nuevas tecnologías, información y servicios del conocimiento, integrado como una biósfera que hospeda industrias tecnológicas y el emprendedurismo misionero"*.

La provincia de Misiones viene trabajando fuertemente en políticas públicas apuntadas a la economía del conocimiento, tal es así que la construcción del primer edificio de Silicon Misiones, el cual es el parque tecnológico más importante de la región, constituyó un hito histórico para la provincia. Al igual que el trabajo realizado a través de la Escuela de Robótica o la Escuela de Innovación.

Por ello, desde esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación destacamos esta iniciativa, teniendo en cuenta que la educación se ha erigido en el proyecto misionerista como piedra fundamental para que los misioneros que ahora son estudiantes tengan la certeza de un camino trazado que pretende un futuro exitoso,

pudiendo capacitarse con herramientas gratuitas, adaptadas a las nuevas demandas del mundo.¹

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto de Resolución.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL

¹ Fuentes: <https://siliconmisiones.gob.ar/>

- <https://www.canal12misiones.com/noticias-de-misiones/tecnologia/silicon-academia-del-programador-curso-basado-en-ia>